



貴船小だより

令和5年6月16日
北九州市立貴船小学校
文責：校長 辻 健一郎

貴ッズ (き)まりを守る子ども (ふ)り返り、よく考える子ども (ね)ばり強くがんばる子ども

梅雨の合間の晴れた日は比較的気温も高く、季節は夏に近づいていることを実感します。梅雨の期間は気圧が上がったり下がったり、また寒暖差もあるため、体調管理が難しく感じます。体調管理には十分ご注意ください。

さて、6月も中旬となり、1学期の登校日数も残すところ25日となりました。学習もまとめの時期に入ります。ご家庭でも、宿題や学習の定着状況など、見られてお声掛けいただけると幸いです。1学期がよい形で終われるよう、取組の充実を図ってまいります。

<自分の体力を知る!>

昨年度、新型コロナウイルス感染症・熱中症予防の観点から、規模を縮小して実施した新体カテストですが、本年度は涼しいうちから実施しています。子どもも昨年度の自分の記録を上回ろうと一生懸命頑張って記録に挑んでいます。北九州市は、全国的に見て体力が高い地域です。貴船小学校では、昨年度から様々な場面での運動を奨励し、外で遊ぶ子どもも増えています。1日60分以上運動することを一つの目標として取組を行っていきたく考えています。



<避難訓練を実施しました>

6月8日(木)に風水害を想定した避難訓練を実施しました。大雨時における避難の仕方や下校の仕方などについて学びました。当日は、雨が降っており、実際にもっと大雨だったら・・・と考えながら集団下校をしました。

貴船小学校区は、ハザードマップで水害の想定区域になっています。学校の近くには川や側溝、アンダーパスなど大雨時に危険な個所もあります。大雨の日の登下校の仕方についてもご家庭で話してみてください。

水泳学習が始まります！

子どもたちが楽しみにしている水泳学習が、6月19日(月)から始まります。6年生がプール開きの式を行い、各学年約4～5回(8～10時間)の水泳学習を行います。学習の最後には川などに落ちた時を想定した着衣水泳の学習も行います。安全に十分留意し、楽しい学習になるよう努めてまいります。水着の準備等、お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。

プール掃除、一生懸命頑張りました！

水泳学習に先駆けて、6年生がプール掃除を行いました。みんなが気持ちよく学習できるように、デッキブラシや水切りを使って一生懸命掃除しました。はじめはコケなどがついて汚れていましたが、みんなで力を合わせ掃除した結果、プールの底や壁、足洗い場などがピカピカになりました。気持ちよく、水泳学習を行うことができそうです。



多くの方の支えに「感謝」です！

昨年度に引き続き、地域の方が校庭の野菜を熱心にお世話をしていたり、正門横のお花をきれいにお手入れしていたり、運動場のお世話をしていたりしています。貴船小学校をたくさんの方が支えてくださっていることに、教職員一同、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。